

ABSTRAK

Wa Ode Asna. Frasa Verbal dalam Bahasa Muna. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Sastra Dan Budaya. Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah Bimbingan Bapak Dr. H. Dakia N. Djou, M.Hum selaku pembimbing I dan Bapak Salam S.Pd, M.Pd selaku pembimbing II.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah struktur frasa verbal dalam bahasa Muna? (2) Bagaimanakah fungsi frasa verbal dalam kalimat bahasa Muna? (3) Bagaimanakah makna frasa verbal dalam bahasa Muna. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah (1) Mendeskripsikan struktur frasa verbal dalam bahasa Muna, (2) Fungsi frasa verbal dalam kalimat bahasa Muna, (3) Makna frasa verbal dalam bahasa Muna.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah tuturan dari masyarakat yang ada di Desa Poaroha Kecamatan Marobo Kabupaten Muna yang mencakup frasa, frasa verbal dan kalimat. Kemudian teknik pengumpulan data yang digunakan teknik dokumentasi, cakap semuka, dan rekaman. Selain itu, teknik yang digunakan untuk menganalisis data adalah mengklasifikasi dan mengelompokkan data.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah berdasarkan strukturnya terdiri atas frasa verbal koordinatif dan struktur frasa verbal subordinatif yang meliputi frasa dan kalimat. Dalam kalimat ditemukan frasa verbal, asal bahasanya menggunakan bahasa Muna di Desa Poaroha Kecamatan Marobo. Fungsi frasa yang terdapat dalam kalimat adalah (1) berfungsi sebagai subjek, (2) berfungsi sebagai predikat. Selanjutnya makna yang terdapat dalam kalimat terdiri atas makna leksikal, makna referensial, makna denotatif dan konotatif. Berdasarkan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa frasa verbal dalam bahasa Muna di Desa Poaroha Kecamatan Marobo Kabupaten Muna mencakupi struktur frasa verbal koordinatif dan subordinatif. Sementara itu, fungsi mencakupi fungsi S, P, selanjutnya makna mencakupi makna leksikal, referensial, denotatif dan konotatif.

Kata kunci: kata, frasa, frasa verbal, kalimat.